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PAUTA

DATA: 06 de novembro de 2023.
HORÁRIO: 14:30 às 17:30 horas
LOCAL: Presencial (Sala de Reuniões, nº 007, térreo da Sede do MAPA –
Esplanada dos Ministérios, bloco D, Brasília/DF) ou videoconferência (link: 
https://meet.google.com/yts-znzn-qih?hs=122

14:30 - Abertura da Reunião Ordinária: Senhor Antonio Carlos Carvalho Gerina -
Presidente da CSCPBN, 

14:35 - Avisos da Secretário/Interino da CSCPBN - Marcos Fernandes Martins

14:40 - Apresentação, tema: Aspectos gerais da cadeia produtiva da borracha e ações 
da FAESP no setor. - Assessora Técnica do Departamento Econômico da FAESP 
(Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de São Paulo)

16:30 - Renovação da Presidência da CSCP Borracha Natural

17:15 - Assuntos Gerais-

17:30 - Encerramento.

Antonio Carlos Carvalho Gerin

Presidente da Câmara

OBSERVAÇÕES: 
                                                          Memória da Reunião.

O presidente Antônio Gerin, abriu a reunião cumprimentando e agradecendo a todos, 
informando que a pauta da 55 RO, consistiria, na apresentação da Senhora Larissa -
FAESP e Renovação da Presidência. Em ato continuo passou a palavra para a Senhora 
Larissa.

Senhora Larissa, fez a apresentação, que segue anexa a memória.

Senhor Presidente, agradeceu a apresentação e passou a palavra para o Senhor Marcelo 
Pricolli e depois para o Senor Reynaldo Megna - ABIARB.
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Senhor Marcelo Luis Grande Pricolli - ANIP, alegou que a FAESP citou o nome da ANIP 
como apoiadora do estudo da FAESP, CNA, porém pediu para constar em ata/memória que 
não ocrreu esse apoio.

Reynaldo Megna, pediu para consignar em ata/memória que a ABIARB não foi convidada 
para participar dos estudos, e que desconhece a apresentação. Os dados apresentados são 
estrnhos e desconhecidos. Disse que todas as borrachas do Brasil não são harmonizadas, 
não tendo classificação, por isso não se pode chamar de GEB, afirmou. Falou que o Brasil 
não consome toda a borracha que produz. no seu território, e que não é favorável as duas 
elevações e nem a referência de preço.

Senhor Presidente, passou a palavra para o Senhor José Fernando - ABRABOR, disse que 
atua em Goiás e Tocantins, e que participou das reuniões para discutir preço de referência, 
concluindo que apoia o valor do IEA. Informou que a Diretoria da ABRABOR, a partir de 
novembro não vai mais publicar o preço de referência. A ABRABOR só irá publicar os 
preçosde outras entidades.

Senhor presidente, perguntou a Senhora Larissa se gostaria de responder as indagões 
feitas.

Senhora Larissa, disse que ocorreu engano do Senhor Pricolli, e que não fez menção a 
participação da ANIP, porém houve a participação da entidade no GT.

Senhor Presidente, passou para o outro ponto de pauta, Renovação da Presidência, 
dizendo que todos os nomes indicados na 55ª RO CSCP BN, serão encaminhados para a 
escolha do Senhor Ministro, conforme estabelece o artigo 16, do Regimento Interno das 
Câmaras Setoriais. Continuou dizendo que é necessário harmonizar a cadeia, para 
estabelecer um ambiente propício na CSCP BN, não está dando certo para nenhum elo da 
cadeia, todos estão em crise afirmou. Passando a palavra para o Senhor José Fernando 
Benessi - ABRABOR. Em ato contínuo passou a palavra para o Senhor Marcos Fernandes 
Martins - Secretário da CSCP BN, pedidndo que o mesmo fizesse a chamada em ordem 
alfabética dos nomes das entidades, conforme o Relatório do SGCAM.

Senhor Marcos, disse que os procedimentos ora estabelecidos estavam rigorosamente em 
conformidade com o Regimento das Câmaras Setoriais, e que só poderiam fazer indicação 
o membro titular ou suplente cujos nomes constam no Relatório do SGCAM, projetado na 
tela, e somente esses poderiam ser indicados, entidades privadas. Começou a chamada.

A.M.N.P.S - Senhor Natalino de Freitas Seringueiro, Titular, respondeu indicando o Senhor 
Antônio Carlos Carvalho Gerin.

ABIARB - Senhor Reynaldo Lopes Megna, Titular, respondeu que se abstinha.

ABRABOR - Senhor José Fernando Canuto Benesi, , disse que concorda com o 
Presisdente, falando que a cadeia está sofrendo, e que é o momento de decidir o futuro da 
setor, e respondeu pela indicação do Senhor Guilherme Izaac Braoios. 
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Porém em ato contínuo o Senhor Marcos, alertou, novamente, que as indicações só 
poderiam ser feitas dos nomes constantes no relatório do SGCAM, de 06/11/2023, projetado 
na tela. Informou que os nomes cosntantes no dito relatório eram da Senhora Christiane 
Nascimento Morais, titular, e da Senhora Patrícia Arantes de Paiva Medeiros, suplente.
Senhor José Fernando, corrigiu sua indicação, substituindo-o, para o da Senhora Christiane 
Nascimento Morais.

Senhora Christiane Nascimento de Morais - SRB, pegou a palavra, no meio da chamada, 
sem autorização do Presidente, e disse que os produtores estão plantamdo e agregam 
valor, e que ninguém vai sair do mercado, pois é momento de uniãso, mãos dadas.  
Continuou falando que precisa valorizar a mulher, disse também que plantar seringueira é 
usar tecnologia.

Senhor Presidente, solicitou a gentileza da Senhora Christiane, para deixar sua fala para 
depois, no momento dela fazer sua indicação de um nome para presidência. Devolveu a 
apalavra para o Senhor Marcos, para continuar a chamada.

ANIP - Senhor Marcelo Luis Grande Pricolli, Suplente, respondeu pela abstenção.

APOTEX - Senhor Eduardo Antonio Sanchez, respondeu indicando o Senhor Antônio Carlos 
Carvalho Gerin.

CNA - Senhora Elaine Cristine Piffer Gonçalves, respondeu indicando o Senhor Antônio 
Carlos Carvalho Gerin.

OCB - Senhor Olavo Morales Garcia, respondeu indicando o Senhor Antônio Carlos 
Carvalho Gerin.

SNA - Ausente.

SRB - Christiane Nascimento de Morais, Titular, respondeu indicando o seu nome. Continou 
a sua explanação anterior, citando que seu pai foi o pioneiro na plantação de seringueira, 
reafirmou a valorização da mulher.

Senhor Presidente, Disse que os nomes que irão constar no ofício a ser enviado ao Ministro 
da Agricultura, serão os seguintes: Senhor Antônio Carlos Carvalho Gerin e Senhora 
Christiane Nascimento de Morais, sem quantificar o numero de indicações que um tiveram. 
Disse que nessa sua gestão esteve no MF, MPO, MAPA, MDA e CONAB, onde foi 
elaborado programa para participação mais democrática, dos Sangradores, dos Produtores, 
nos leilões PEPRO da CONAB. As visitas em campo começaram por SP, depois MS, onde 
foram identificados problemas enormes, sendo que o trabalho continuará na BA. Falou que 
o Senhor Adonias narrou cenários desoladores neste Estado, podendo até mesmo a 
MICHELIN,  retirar a sua fabrica da BA, porque a heveicultura, no Estado pode até 
inviabilizar. Agradeceu as visitas em Barretos/SP e Aparecida do Taboado/MS, em nome 
das Senhoras Iara, Elosise, Valdete e Rose Pondé, onde constataram as dificuldades da 
porteira para dentro, e que atualmente o Governo coloca dinheiro para ajudar, porém não 
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resolve. Agradeceu a CONAB, novamente, dizendo que a mesma não está aparelhada para 
fazer leilão de borracha, devido as particularidades de culturas diferentes, de outras culturas 
(arroz, feijão, etc.). Passou a palavra para o Senhor José Fernando, Senhor Eduardo e 
depois Senhora Christiane.

Senhor José Fernando, indicou o nome da ANFAVEA, na pessoa da Senhora Ana Andrade, 
para fazer parte da CSCP BN.

Senhor Presidente, disse que a ANFAVEA, acrescenta no debate, porém que o Regimento 
das Câmaras deveriam ser seguidos, e que nessa 55ª RO, não estava pautado tal assunto, 
mas que na próxima, reunião ordinária, dseja quem for o escolhido pelo Senhor Ministro, 
para presidir a CSCP BN, deverá ser pautado tal assunto.

Senhor Eduardo, agradeceu ao Senhor Marcos, pelo cumprimento rigoroso do Regimento 
das Câmaras.

Senhora Christiane, perguntou sobre grupo de whatsapp dos membros da Câmara, sendo 
informada que não existe.

Senhor Presidente, despediu e agradeceu a todos. Disse que tentou melhorar o ambiente da 
Câmara, e que as polêmicas existem em qualquer lugar. Falou que tudo que fez foi em prol 
dos Sangradores, Produtores e Industria, e que existe o medo de desendrustializar, bem 
como de inviabilizar os seringais, assim como aconteceu na laranja. Em ato contínuo o 
Senhor Marcos, pediu a palavra para esclarecer definitivamente a condução dos trabalhos.

Senhor Marcos, esclareceu que todo o trabalho foi conduzido em conformidade com o 
Regimento internodas Câmarasm artigo 16 - DA PRESIDÊNCIA, e artigo 34 - DAS 
COMPETÊNCIAS DO PRESIDENTE, pois o Regimento não prevê eleições e sim 
indicações, que devem ser encaminhadas ao Senhor Ministro, que tem a prerrogativa de 
escolher entre os indicados ou outra pessoa. O modo que é feito as indicações é prerrogtiva 
do Presidente, conforme artigo 16 RI, citado. Ressaltou que contactou, por meio de e-mails 
e telefonemas todas as entidades privadas e públicas, que compõe a respectiva Câmara, 
solicitando a atualização dos seus membros. Respondeu uma indagação, referente aos 
membros da SRB, informando que a atualização foi feita por ofício com os nomes  das 
Senhoras Christiane Nascimento de Morais, titular, e Patricia Arantes de Paiva Medeiros. 
Em ato contínuo o Senhor Presidente deu por encerrada a 55ª RO CSCP BN.

ENCAMINHAMENTO: Enviar ofício ao Senhor Ministro Carlos Faváro, com a indicação dos 
seguintes nomes para a Presidência da CSCP BN:  Senhor Antônio Carlos Carvalho Gerin e 
Senhora Christiane Nascimento de Morais.
         
As gravações dos áudios das reuniões ficam arquivadas nesta Coordenação-Geral e 
poderão ser disponibilizados a qualquer momento, quando solicitado, para membros das 
câmaras ou sociedade civil.  Não há gravações por motivo da transição de sistemas 
GOOGLE, para o MICROSOT 365.
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As apresentações feitas na reunião, que forem disponibilizadas pelos palestrantes, serão 
publicadas no site das Câmaras: 

APROVAM E ASSINAM ESTA MEMÓRIA 
Nome Assinatura 

Presidente: Antônio Carlos Gerin
Secretário: Marcos Feernandes Martins
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